

五泉市立山王中学校 学校だより

山王の丘

平成28年 5月 9日
第3号
校長 熊倉 正樹
電話 0250-58-7019



【教育目標】 向上を求め、自ら学び、錬磨し合う生徒

PTA活動よろしくお願ひします

4月23日（土）に、PTA総会を行い、平成28年度山王中学校のPTA役員及び事業計画・予算案が決定しました。前PTA会長、前PTA副会長さんから退任のあいさつをいただき、それを受けて新PTA会長さんがあいさつをされました。あいさつや説明の中で、「最後の1年」という言葉が何回も聞かれました。皆さんのこの1年に対する思い入れを強く感じました。また、会場には、村松桜中学校の体育着の見本が6着展示され、参会された方々からアンケートに答えていただきました。この他にも、夏用の体育着と運動靴、制服のリボンの色などについてもご意見をいただきました。寄せられたご意見を選定作業の参考にさせていただきます。



平成28年度 五泉市立山王中学校 PTA役員一覧

PTA三役	会長		2-1	城下		校長 熊倉 正樹 【学校幹事】				
	副会長		1-1	大原						
			3-2	中名沢	家庭教育学級部長					
			3-2	さくら北						
			1-3	笹野町						
	会計監査		1-2	高松						
		3-2	安出							
		3-1	春日町							
PTA役員	委員名	学級委員長	生徒名 地区名	教養	生徒名 地区名	広報	生徒名 地区名	保健厚生	生徒名 地区名	
	1年生	1組	○	下大蒲原		新道		青橋		春日町
		2組	◎	上野		城下		大原		さくら
		3組	○	片町		さくら北		南田中		牧3
	2年生	1組	○	蛭野		大口		牧3		さくら北
		2組	◎	中名沢		大原		青橋		さくら北
	3年生	1組	○	寺町	○	牧1			○	上野
		2組	◎	笹野町	◎	村松曙町	◎	康信/さくら北	◎	安出
	校外指導部	◎		新町	○	新道	○	高松	○	安出

※ 家庭教育学級担当は各学年の学年副部長となります。

※ PCの都合でお名前の文字が本来の文字と異なっていることがあります。

今年度、山王中学校は閉校記念式典や閉校に関わる事業を行います。その際にはPTAの皆様のご支援が不可欠ですので、ぜひ御協力願います。いろいろな場面で学校に関わっていただくことをお願いいたします。

合同募金活動

前号でもお知らせしましたが、4月20日（水）～23（金）の三日間、生徒会総務とJRC委員会で熊本地震支援の募金活動を行いました。初日と二日目は愛宕中学校の生徒と一緒に募金を呼び掛けました。場所はピアレマート五泉中央店様とウェルシア五泉村松店様の御厚意で、店頭でさせていただきました。午後4時30分から5時までの30分間という短い時間でしたが、街頭募金70,703円、学校関係12,259円、合計82,932円の善意が集まりました。集まった義援金は日本赤十字社を通じて熊本に送られ、有効に活用されます。御協力いただきました大勢の皆様方に感謝いたします。

活動を行った生徒は最初は恥ずかしさを感じていたようですが、慣れてくるにつれ大きな声で募金への協力を呼び掛けていました。寄付していただくたびに人の優しさに触れることができ、とても気持ち良く募金活動を終えることができました。ボランティア活動（人のために行動すること）は本来他の人の為に活動している筈なのに、結局は自分も満たされるという不思議な力を持っています。今回は総務委員会、JRC委員会限定でしたが、いろいろな機会にボランティア活動に参加してみましょう。

なお、新潟日報の5月3日付13面に関連記事が掲載されています。



【 教育実習 】

このたび山王中学校で教育実習をさせていただく、4年生です。思い出のたくさん詰まった母校で、教育実習をさせていただけることをとても嬉しく感じています。積極的に生徒と関わり授業を行う中で、教員という夢の実現に一步でも近づけるよう努力していきたいです。

期待と不安でいっぱいですが、1日1日を大切に、多くのことを吸収できるように一生懸命取り組みたいと思います。3週間という短い間ですが、よろしくお願ひします。



【 表 彰 】

○英語検定

奨励賞

新潟県五泉市立山王中学校

表彰理由

平成27年度の英語検定において、多くの生徒が参加し英語教育に多大な成果をあげたため

○バスケットボール

さくらんどCUP中学校バスケットボール大会（4月17日） 敢闘賞（1～3位に次ぐ賞）
第22回田上町近郷バスケットボール大会（4月29日） 第3位

大型連休も終わりました。郡市大会まであとひと月となり、連休中はそれぞれの部活動で大会や練習試合が数多く行われました。このところ男子バスケットボール部が力をつけており、大会での入賞が続いています。今後の活躍を期待します。

部活動では限られた時間内に、いかに集中して取り組むかが重要です。大会当日に実力が発揮できるように、普段の日常生活から集中して取り組むことに心掛けましょう。きっと授業や家庭学習にもつながり、成果が上がることでしょう。